

HERMANDADES | Nazareno

Salida extraordinaria del Nazareno con motivo de las Jornadas Mundiales de la Juventud

Tendrá lugar el próximo sábado, 13 de agosto, a las 21:00 horas

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 8 de agosto de 2011 - 13:00



Con motivo de las Jornadas Mundiales de la Juventud y coincidiendo con la visita a Priego de varios centenares de jóvenes procedentes de distintos países del mundo que tomarán parte en dicho evento, el próximo sábado, 13 de agosto, a partir de las 21:00 horas, Ntro. Padre Jesús Nazareno realizará una salida procesional extraordinaria.

Previamente, a las 20:00 horas, la iglesia de San Francisco acogerá una Eucaristía que dará paso al desfile procesional, cuyo recorrido discurrirá por las calles San Francisco, Carrera de Álvarez, Paseo de Colombia, Carrera de Álvarez, República Argentina, Ribera, Plaza de Andalucía, Plaza de la Constitución (donde Ntro. Padre Jesús Nazareno impartirá la bendición), regresando a su templo por las calles Mesones, Obispo Caballero y San

Esta salida extraordinaria de la venerada imagen, solicitada por el Arciprestazgo de Priego, fue aprobada por la Junta de Gobierno de la Hermandad tras la celebración de un cabildo extraordinario, siendo la primera de estas características, al margen de traslados, que se produce en los últimos 72 años de historia de la Pontificia y Real Cofradía y Hermandad Sacramental de la mañana del Viernes Santo prieguense, tras la efectuada en 1939 con motivo de la finalización de la Guerra Civil, en aquella ocasión en compañía de Ntro. Padre Jesús en la Columna y María Stma. de la Soledad Coronada.

Anteriormente a esa fecha, hay documentada otra salida extraordinaria, en concreto el 30 de diciembre de 1884, haciendo rogativa a Jesús en la Columna y Jesús Nazareno por el terremoto que se produjo en Priego el día de Navidad de ese mismo año.

A las dos anteriores, aunque en esta ocasión coincidiendo con las Fiestas Nazarenas de Mayo, por lo que habría que matizar el carácter de “extraordinario”, hay que unir la que se produjo el 30 de mayo de 1993, día en el que por iniciativa de la Hermandad nazarena, se “invitó” a la archicofradía de la Columna y a la cofradía de la Soledad a participar en el desfile procesional de Nuestro Padre Jesús Nazareno, recordando la salida extraordinaria con motivo de la finalización de la Guerra Civil en 1939.

Reseñar finalmente que en el desfile del próximo sábado tomarán parte todas las cofradías y hermandades prieguenses, que irán representadas en el cortejo con sus respectivas insignias y juntas de gobierno, así como la banda de cornetas y tambores de Los Turutas.